



UNICEF

publié le 06/01/2020 - mis à jour le 07/01/2020

Shaina Janas Maëly Naciba

Les élèves de 4ème 5 et 3ème 4 ont rencontré des membres de l'Unicef entre 12h et 14 h

Ces personnes s'occupent des enfants malades surtout dans les pays africain .

Ils utilisent un mètre pour mesurer l'épaisseur du bras pour voir s'ils sont en bonne santé.

Ils ont des sachets de nourritures qui ressemblent à de la compote.

Ils nous ont montré des vidéos qui expliquent comment ils nourrissent les enfants.

Ils apprennent aux parents comment faire manger et élever leurs enfants.

Ils nous ont expliqué comment ils font pour aider les enfants et les parents.

C'était intéressant



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.